



Pemohon Akta Lahir Meningkat

YOGYA - Pemohon akta kelahiran di Kota Yogyakarta meningkat. Dalam sehari permintaan akta kelahiran mencapai 40 hingga 50 lembar pemohon. Berdasarkan data, jumlah pemohon pada tahun 2008 mencapai 7.000 lembar. Mulai awal 2009 mengalami peningkatan meski datanya belum sempat direkapitulasi. "Dibanding 2006-2007 permintaan akta kelahiran meningkat tajam, sebelumnya paling besar antara 5 ribu pemohon pertahun," tutur Nining Herisetyawati, Kasi Pelayanan Catatan Sipil Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Yogyakarta, Rabu (14/5). Melonjaknya permohonan akta tersebut, dikarenakan munculnya Undang-Undang No 23/2006 yang mengatur akta kelahiran bagi anak berusia lebih dari satu tahun harus melalui jalur pengadilan negeri. Akibatnya, banyak orangtua harus mengurusnya sedikit lebih rumit. Adapun, waktu pembuatan akta kelahiran tergolong cukup singkat yakni ditetapkan selama tiga hari sejak pengajuan. Besarnya biaya gratis dengan batasan bayi berusia hingga 60 hari. Sedangkan bayi yang lebih dari satu tahun dikenakan biaya sebesar Rp 30 ribu.

(W-8)-n

Penting Adanya Sudut Buku di Ruang Tunggu

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto menyambut gembira 'action' Bulan Buku Jogja 2009 termasuk rencana mengumpulkan buku-buku bekas untuk

Taman Bacaan Masyarakat (TBM). Bahkan sangat antusias dengan ide menyediakan buku-buku bacaan di ruang-ruang tunggu, sehingga saat-saat menunggu bisa dimanfaatkan untuk membaca.

"Saya mendukung semua kegiatan Bulan Buku Jogja 2009 dan akan membuat sudut buku di ruang-ruang tunggu diawali di kompleks Balaikota," ujar H Herry Zudianto, Kamis (14/5) di ruang kerjanya saat menerima Panitia Bulan Buku Jogja 2009 kerja sama dengan 'SKH Kedaulatan Rakyat'

yang terdiri R Syarif Tholib, Sri Sulastri, Afia Rosdiana, Sholeh UG dan Dodi PW.

Pada kesempatan tersebut Ketua I Bulan Buku Syarif Tholib menyampaikan informasi berbagai kegiatan yang telah dan akan dilaksanakan dalam Bulan Buku ini, antara lain Books Gathering yang berhasil mengumpulkan dana dan buku senilai sekitar Rp 100 juta. Lomba menulis dan menggambar untuk buku raksasa yang diikuti sekitar 3.000 anak TK dan SD se-Kota Yogyakarta.

(Asp)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005